



► PILKADA 2024

Evaluasi dan Antisipasi Pengamanan Terus Dilakukan

UMBULHARJO—Aparat Polresta Jogja mencatat terjadinya sejumlah kejadian pada Pemilu dan Pilpres 2024. Berbagai langkah antisipasi bakal ditempuh agar kejadian serupa tak terulang lagi, sehingga pelaksanaan Pilkada 2024 bisa berjalan aman dan damai.

Kabag Ops Polresta Jogja, Kompol Sumanto, merinci setidaknya ada tiga kejadian yang menjadi perhatian Polresta Jogja saat itu. Dalam pelaksanaan Pilpres 2024, pendukung salah satu pasangan calon presiden yang mendatangi kompleks Balai Kota Jogja, tepatnya pada 17 November 2023. Mereka datang

untuk melayangkan protes terkait dengan pencopotan *banner* bergambar paslon yang mereka dukung dengan membawa ratusan massa. Saat itu, Satpol PP Kota Jogja terpaksa mencopot *banner* tersebut lantaran tak mengantongi izin. Lokasinya di Jalan Batikan, Kalimambu, Umbulharjo, Kota Jogja. “Kemudian, sempat ada perusakan alat peraga kampanye salah satu paslon presiden dan wakil presiden di Jalan H Agus Salim, Notoprajan, Ngampilan, pada 26 Desember 2023,” kata Sumanto, Jumat (27/9).



Dijelaskan Sumanto, kejadian ketiga adalah terjadinya penganiayaan sesuai aksi penurunan bendera salah satu parpol yang dilakukan oleh salah satu oknum anggota laskar di Jembatan Surokarsan, Mergangsan, Kota Jogja. Berbagai kejadian itu menjadi catatan dan evaluasi agar tak kembali terjadi pada tahapan pilkada. Sumanto memastikan sebanyak lebih dari 600 personel akan diturunkan untuk mengamankan jalannya Pilkada Kota Jogja. “Beberapa titik rawan gesekan akan dijaga seperti simpang empat

Jlagran, simpang empat Melia Purosani, simpang empat Ngabean, hingga simpang empat Warungboto. Ada juga di simpang tiga Bintaran, wilayah Jogokaryan, simpang SGM, simpang empat Tegalturi, dan beberapa titik lainnya,” katanya. Saat ini inventarisasi titik yang pengamanannya kudu ditingkatkan sudah dilakukan. Selain itu, Polresta juga memilah simpatisan. Pengamanan juga dilakukan pada kegiatan kampanye paslon. “Kami sudah menginventarisasi titik yang perlu diamankan, baik saat kampanye atau kegiatan lain,” tuturnya. (A/H Annisa Karin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005